



*trabajo de ética
laboral*

Heidy yeraldin Méndez Agudelo

Curso 1003

Ensayo

Como he percibido mi vida con los valores y los principios enseñados en mi familia y en mi colegio : siento en el transcurso que llevo de mi vida , se me ha enseñado unos valores y unos principios con los cuales puedo ayudar a la gente y pues con esto puedo iniciar un proceso de formación , es muy importante tener valores como persona ya que con esto se puede tener empatía ,solidaridad y tener igualdad por que todos somos iguales nadie es mas que nadie no por tener una posición económica diferente quiere decir que sea superior a todos ,no nos define lo que tenemos si no lo que somos como personas que tan capaces somos de no juzgar y de mas bien ayudar para que todos salgamos adelante y este mundo tenga una mejoría .

También cuando respetamos y cultivamos nuestros valores y principios tenemos una vida más plena y más satisfactoria ya que estamos en línea con lo que vivimos y esto lo podemos compartir a las demás personas.



Reflexión

todos somos iguales y si cada persona colocara su granito de arena el mundo seria mucho pero mucho más agradable de vivir , no habría racismo ,homofobia en mi opinión cada persona el libre de elegir lo que le gusta y ninguna persona tiene por que meterse a criticar ya si van a dar una opinión que sea constructiva pues bienvenida sea pero a veces las personas solo abren la boca para herir a las demás, y esas son las personas que cuando les pasa a ellos buscan la manera de ocultar y decir que no entonces es para que se den cuenta que la vida es muy corta como para estarse fijando en las demás personas, y están dejando pasar su vida por estar pendientes de las demás por eso disfrutar cada día como si fuera el ultimo porque no sabemos cuándo nos vamos a marchar.

Bueno siempre cuando hemos tenido la oportunidad en nuestra familia de ayudar lo hemos hecho , cuando tenemos ropa que ya no nos queda la regalamos a una fundación y esa fundación la reparte a los habitantes de la calle, a veces donamos mercado pues a las personas que lo necesitan claro no todas las veces lo reciben de la misma manera pero lo hacemos con el fin de poder ayudar un poquito, como hay personas que lo recién de buena manera hay otras que no entonces pues si uno ,se desanima un poquito pero pues si esa persona no lo aprovecho sabemos que hay tras que si , y esperar y tener fe de que podamos seguir ayudando a las personas en lo mas que se pueda .

